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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der städtebaulichen Entwicklung des 

Magazinhof-Areals? 

 

2. Liegt mittlerweile das seit mehreren Jahren angekündigte Nutzungskonzept vor? 

Wenn nein, warum nicht? 

 

3. Es wurde immer wieder angekündigt, dass mit der BImA das weitere Vorgehen zur 

Standortentwicklung abgestimmt werden soll. Welche konkreten Ergebnisse liegen 

hier bislang vor? 

 

4. Was ist aus dem angekündigten Bieterverfahren geworden, mit dem die 

wirtschaftliche Sanierung und Nachnutzung des Magazinhofs geprüft werden soll? 

Wie ist der diesbezügliche Sachstand? 

 

5. Liegt mittlerweile das für das Bieterverfahren angekündigte Exposé vor, welches in 

Abstimmung mit dem Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz für 

das Bieterverfahren erstellt werden sollte und welches für das 2. Quartal 2013 

angekündigt war? Wenn nein, warum nicht? 

 

6. Ist der Magistrat gewillt, in Zusammenarbeit mit der BImA im Jahr 2014 alle 

notwendigen Voraussetzungen für eine verträgliche städtebauliche Entwicklung 

des Areals zu schaffen und welche Vorstellungen hat der Magistrat dabei? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




